

Cuba s'incline devant la Colombie en demi-finales de la Série Mondiale de Boxe



La Havane, 5 juin, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba ont dû s'incliner cette fin de semaine devant les Héroïques de la Colombie, à l'aller des demi-finales de la VI Série Mondiale de Boxe qui s'est disputé à Soledad, une localité proche de Barranquilla, en Colombie.

Le Colombien, Yubergen Martinez, vice-champion olympique à Rio de Janeiro a remporté sur le jeune cubain, Jorge Griñan, sa cinquième victoire à cette série, dans la division des 49 kilos.

Leonel de los Santos, un Dominicain venu en renfort des Héroïques de la Colombie s'est imposé dans la division des 56 kilos à Javier Ibañez, des Dompteurs de Cuba.

Le Colombien, Jorge Vivas a remporté le combat de la division des 75 kilos face au champion des JO et du monde, le Cubain Arlen Lopez.

Ces trois combats ont été décidés à l'unanimité des membres du jury.

Erislandy Savon, dans la division des 91 kilos et Andy Cruz, dans les 64 kilos, ont donné la victoire aux Dompteurs de Cuba.

La seconde partie des combats entre les Dompteurs de Cuba et les Héroïques de la Colombie aura lieu à la Cité sportive de La Havane, vendredi le 9 juin. 5 autres combats qui s'annoncent très disputés. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/131672-cuba-sincline-devant-la-colombie-en-demi-finales-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba